

Informante: 108
Tiempo de residencia en Málaga: 4 años
Género: Masculino
Estudios: Universidad
Franja de edad: 35-54 años

[00:00:01] En dos mil trece, teníamos, tenía las ganas de venirme a vivir a España hace muchísimos años. Por una cuestión económica, por cuestión, siempre por algún motivo postergaba la situación. Mi señora no, no tanto, ella estaba un poquito más... Que no, que no quería quedarse, que quería quedarse en Argentina... Pero... yo tenía dos lugares puntuales... o Málaga, o Barcelona. ¿Por qué? Porque me gusta la playa, me gusta el mar, me gustaban las zonas, siempre había averiguado a través de internet.

[00:00:32] Ajá.

[00:00:33] Sí, por *Google* había averiguado, y me gustaba lo que veía, lo estético, lo bonito... el clima, pero nunca tenía, y siempre había hablado o con alguna persona que había vivido en Málaga o con alguna persona, conocí a gente de Madrid, me habían ofrecido un montón de veces trabajo en Madrid, pero yo Madrid, no quería.

[00:00:52] No querías.

[00:00:53] Porque Madrid, nosotros vinimos de Buenos Aires, y Madrid es Buenos Aires, pero en el medio de España, ¿sí? Y yo quería más un clima... con mar.

[00:01:05] Con playa.

[00:01:06] Con playa, sí. Entonces... surgió en el dos mil tres, un compañero mío de trabajo, se viene a vivir a Málaga y cuando se viene a vivir a Málaga a través del hermano por un trabajo, eh... bueno, estábamos siempre en contacto, lo que estaba haciendo, que esto que lo otro. A mí me salían siempre, ofertas de trabajo para Madrid y... a ver, o para Madrid o para el interior de España, eh... Me había salido algo para Barcelona porque tenía un primo que está en Barcelona, pero no estaba convencido. Y me surge la posibilidad, yo soy Ingeniero Informático.

[00:01:40] Ajá.

[00:01:41] Me surge la posibilidad de desarrollar un sistema, que querían esta empresa donde estaba trabajando mi amigo, querían montar un sistema nuevo, en la empresa. Y yo dije "bueno, yo lo hago, el sistema no tengo problema en hacerlo". Entonces me puse a trabajar en un sistema, que es como que planteo un prototipo de lo que sería el sistema y, como me enganché demasiado con el sistema, armé, armé, armé y me dijeron si quería

venir a montar el sistema acá. Y dije “bueno, vale, viajo”. Viajé y dos mil trece, febrero de dos mil trece, vine con mi hijo más grande. Y cuando conocí me encantó, eh... Málaga, estuve en... mis amigos están en Alhaurín de la Torre, en el polígono de Alhaurín de la Torre y me fui a conocer todos los pueblitos que estaban alrededor. Y me quedé viviendo, me gustó Alhaurín de la Torre, me encantó como pueblo, recorrí Málaga, me fui en ese momento fui Madrid. No fui, todavía a Barcelona, no conozco.

[00:02:34] No conoces Barcelona.

[00:02:35] Pero cuando vine acá y me encantó la gente, me gustó mucho, Málaga... y me siento muy muy bien. Y por sobre todo, fuera de que, cuando vengo para acá, la primera vez, a implantar este trabajo, vengo con mi hijo más grande, hoy tiene diecinueve años. Facundo, no sé si...

[00:02:53] Sí que me suena, sí.

[00:02:54] Bueno Facundo tiene diecinueve años, cuando vinimos nosotros acá, él tenía una posibilidad, él estaba entrenando tenis de alto rendimiento, eh... Y estaba federado en Argentina.

[00:03:37] Ajá.

[00:03:38] Cuando vinimos acá justo a él le sale la posibilidad, es algo que buscó durante muchísimo tiempo, eh... Estar en una clínica de alto rendimiento, acá creo que le llaman igual. Son lugares donde vos te vas a vivir ahí, tenés tu alojamiento, te dan estudio, eh... comés, vivís, todo dentro de la clínica. Entrenás tenis de alto rendimiento, tenés un psicólogo, tenés un acompañamiento físico, tenés médico, tenés una nutricionista, te dan absolutamente todo y te dan la posibilidad de estudiar. Firma un contrato por un año y ese contrato que vos firmás de alguna manera, cualquier torneo que vos ganes, la mitad de lo que ganás se lo queda la empresa, la otra mitad del dinero es para, para vos. Si ganás un torneo y el torneo es un par de zapatillas, bueno, te pueden agarrar y decir “bueno, este par de zapatillas es tuyo, el próximo que ganes es nuestro” o viceversa.

[00:03:55] Claro, siempre hay un acuerdo, ¿no?

[00:03:56] Claro, siempre hay un acuerdo de alguna manera. Son muy pocas las personas que pueden acceder a eso, porque tenés que pasar un montón de...

[00:04:05] De pruebas, me imagino.

[00:04:05] De pruebas. Bueno, a él, cuando nosotros nos estamos viniendo acá en, ¿febrero? En enero, le dicen que le surge la vacante porque le habían hecho el examen le había hecho la prueba, bla, bla, bla, y que surge la vacante para poder irse a vivir a este lugar. Que donde nosotros vivimos son setecientos, casi ochocientos kilómetros. De donde nosotros vivíamos en Buenos Aires. Es como decirte, eh, nosotros, yo vivo en Alhaurín de la Torre, el centro de alto rendimiento lo tengo por Murcia o por...

[00:04:35] Sí, sí, sí, bastante lejos, vaya.

[00:04:36] Una cosa así. Pero, era lo que él buscó toda la vida. Entonces, cuando yo me vengo para acá digo “a ver, si a él le surge esta posibilidad, yo no me podía venir a vivir acá”, porque yo no lo dejaba.

[00:04:45] Claro.

[00:04:46] Eh... Cuando vengo con él para acá, la intención fue que él conozca, que él viera lo que había acá, y ver si realmente él se sentía cómodo o no, en este tipo de vida. Resulta, estuve veintiún días, veinticinco días acá, en España. Cuando nos vamos, sube llorando al avión, que no se quería ir. No sabés lo que fue. Y digo “pero te tenés...”, “no, yo me quiero quedar acá, yo no me quiero volver”, le digo “no puedo dejarte, qué explicación le doy a tu mamá, a los abuelos”, le digo, “yo te tengo que llevar de nuevo”. Y me dice “que no, que no, que yo me quedo acá y decile a mamá que se vengan todos para acá que yo no me quiero ir”. Bueno, lo convencí, nos vamos, volvemos a Argentina y al poquito tiempo, eso fue en febrero, y en...